

Step up 陸小

学校教育目標

かしこく(知)
やさしく(徳)
たくましく(体)



陸別川小学校校便り No.4 令和3年6月29日発行 文責:校長 阿部 昌己

「笑顔・信頼期待・誇り」に満ちた学校

- ・「笑顔」(Smile) → 子どもが「明日もまた来たい」と思える通いがある学校づくり
- ・「信頼」「期待」(Trust)(Expectations) → 保護者や地域から信頼され、期待される学校づくり
- ・「誇り」(Pride) → 職員が生き生きと自信をもって活動し、自慢できる学校づくり

大運動会盛大に開催！！



12日(土)、全校児童が一丸となって準備に取り組んできた大運動会が盛大に開催されました。新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの開催でしたが、競技や応援、係活動に一生懸命取り組む子どもたちの姿に感動しました。6年生にとっては最後の運動会でしたが、応援合戦など、様々な場面でリーダーシップを発揮して下級生に教える姿に、日々の成長を感じました。

さて、この運動会で子どもたちは、何を学んだり、身に付けたりすることが出来たでしょうか？最後までやり抜くこと、自分の仕事に責任をもって取り組むこと、仲間と協力することの大切さ、など、一人一人、いろいろ思ったことがあると思います。



それをしっかり振り返ってみることが、次の目標にも繋がります。子どもたちには、ぜひ、この運動会で学んだことは何かを振り返り、これからの学校生活でそれを発揮してもらえたらと思います。



また、当日は多くの保護者の皆様にご来場いただき、温かいご声援をいただきましたことに、改めてお礼申し上げます。PTA三役、厚生委員の皆様には準備、片付け、清掃等にご協力いただき、大変ありがとうございました。(今回は新型コロナウイルス対策でPTA各委員会を開催できず、例年お願いしている各部からのお手伝いはご遠慮いただきました。次年度は、またよろしくお願いたします。)今後も新型コロナウイルス対策等で何かとご面倒をお掛けすると思いますが、引き続き本校教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願いたします。



ご寄付ありがとうございます

このたび、公益社団法人十勝池田地方法人会陸別地区会様より、新型コロナウイルス対策品として、加湿器1台をはじめ、使い捨てビニール手袋、ハンドソープ、アルコールディスペンサー、接触型体温計、マスク、ペーパータオルを寄贈していただきました。また、陸別町農業組合様より、全家庭分に牛乳券を頂戴しました。たくさんの皆様より多くのご支援をいただき、大変ありがとうございます。感染拡大防止に向け、活用させていただきます。



(裏面もあります)

6月の学校生活 pick Up

サイ回入選・オリンピック聖火サポート

6年角熊周一くんの詩(あとであとで)と羽根田春花さんの詩(きょり)が、児童詩誌サイロに掲載されました。2日、記念品の贈呈を行いました。とても素直な気持ちが表れている素敵な詩でした。おめでとうございます。

また、オリンピック聖火リレーのサポートランナーを務める予定だった6年岡田漣くんですが、今回の緊急事態宣言で中止となってしまい、記念のTシャツが送られてきたので、併せて贈呈しました。残念ですが、記念Tシャツはとても素敵なものでした。



たてわり遊び

23日、第1回たてわり遊びが行われました。6年生がリーダーとなって企画し、各班に分かれて工夫した遊びや運動を行いました。どの班も楽しく交流していたようです。第2回目は5年生がリーダーとなって12月に実施予定です。



宿泊学習 (5 学年)

24日、25日の2日間、5年生がネイバル足寄に宿泊学習に行きました。長い時間友達と関わることで学んだり、協力したりすることの大切さを実感することができました。子どもたちはこの宿泊学習で集団行動をする上で必要なことをたくさん経験し、学んだと思います。ぜひ、来年の修学旅行で、今回学んだことを大いに生かしてほしいと思います。お疲れさまでした。



7月の主な行事予定

日	曜	学 校 行 事
2	金	学校教育指導訪問
3	土	土曜3時間授業 新体力テスト
8	木	森林学習(4年)
9	金	森林学習予備日
10	土	算数検定
15	木	修学旅行(6年)~16日
18	日	+勝管内PTA研究大会清水大会(予定)
22	木	祝日(海の日)
23	金	祝日(スポーツの日)
26	月	1学期終業式・大掃除
27	火	夏季休業 ~8/19
29	木	夏休みがんばルーム1日目
30	金	夏休みがんばルーム2日目

クラブ活動開始

17日、今年度1回目のクラブ活動が行われました。4~6年生の子どもたちが、自分の興味・関心に応じて選んだ6つのクラブ(家庭科・スポーツ・野外活動・理科実験・工作・ラケット)に分かれて活動しました。どのクラブもとても楽しそうに活動していました。今年度は全部で4回活動予定です。



【家庭科】



【スポーツ】



【野外活動】



【理科実験】



【工作】



【ラケット】

読書強化週間

17日~22日は読書強化週間でした。1人3冊以上本を借りて読むことを目標とし、さらに、17日と22日は「読書の日」として、ふれあいの時間に全校児童が読書を行いました。小学生のうちから読書に親しむと、集中力や読解力、多くの知識が身に付きます。ぜひ、ご家庭でも子どもたちに読書に親しむ時間を作っていただければと思います。



保護者のみなさまへ

第1回いじめアンケートの結果について

今月、今年度1回目のいじめアンケートを実施しました。その中で、「冷やかしからい、悪口をいわれる」「仲間はずれや無視をされる」など、嫌な思いをしたことがある子どもが全体で15名程度おりました。訴えのあった子どもたちについては、担任を中心に事実確認等を行いました。また、「『いじめ』はどんな理由があっても許されないことだと思いますか。」という問いに対して「そう思わない」と答える子どもが8%、「よくわからない」と答える子どもが9%ほどいました。(1年生は除きます) 何気ない一言でついカッとなったり、軽い気持ちからくる言動が相手を傷つけたりすることは大人でもよくあります。子どもたちには、改めて自分の感情をコントロールするスキルを身に付けさせていくとともに、「いじめは絶対に許されない、許さない」という心情を育み、誰にとっても居心地のよい学校づくりに努めて参ります。また、いじめは「いじめ防止対策推進法」に基づき、家庭、学校、地域が一丸となって、撲滅していかなければなりません。前号にも書きましたが、各ご家庭でも改めて、先日お配りした「いじめ防止対策推進法に基づく本校の取組について」等をご確認いただき、いじめの未然防止に向けて、情報提供等のご協力をお願いいたします。